

# LE SOCIALISME

(version marxiste originale)

**Le 9 juillet 2024**

**A la Prévert. Et dire qu'il y en a encore qui vont voter !**

On a beau leur en foutre plein la gueule à longueur de temps, leur pourrir la vie au quotidien, leur imposer des restrictions au droit de vivre décemment de leur travail, de se loger, de se soigner, piétiner leurs aspirations démocratiques les plus élémentaires, supprimer des libertés individuelles ou collectives, les réduire à l'état de cobaye pendant trois ans, voler le fruit de leur travail, maltraiter leurs enfants, leurs vieux parents, bref, se foutre d'eux ou les prendre carrément pour des cons, les trahir ouvertement, ils n'en ont jamais assez, ils en redemandent toujours plus. S'ils sont comme cela, c'est à croire qu'ils doivent pouvoir le justifier pour réagir de la sorte. C'est sans doute qu'ils tireraient encore satisfaction de leur misérable existence, de leur condition sociale privilégiée, pendant combien de temps encore, ils l'ignorent et ils ne se poseront pas la question, hélas ! On ne les envie pas, on les plaint.

Une telle ignorance ou inconscience, un tel égoïsme ou une telle indifférence à la condition ou à la souffrance des plus faibles, un tel mépris face à l'injustice sociale, un tel sadisme ou une telle cruauté devrait nous interpeller.

On nous dit que la France serait un pays développé, que sa population serait évoluée, instruite, qu'il nous soit permis d'en douter fortement.

Vous mesurez là l'étendue de notre tâche politique.

Pour autant, il n'y a pas lieu de se décourager ou de déprimer, les hommes sont capables du pire et du meilleur, sinon la civilisation humaine n'aurait jamais existé, tout est une question de circonstance, mais surtout de patience, d'efforts, de volonté ou de détermination, le partage des connaissances et l'acquisition d'un état d'esprit scientifique pour vaincre ignorance et croyance est un combat de longue haleine, de toute une vie.

Avant de parvenir à concevoir, que c'est le développement économique et la lutte des classes qui sont les moteurs du processus historique, qui doit mener à notre émancipation et à la liberté, il faut malheureusement admettre qu'il faut en passer par bien des épreuves pénibles, très désagréables, voire cruelles ou mêmes barbares, qui verront la vie de centaines de millions ou des milliards d'hommes et de femmes de tout âge sacrifiée. De la même manière, il a fallu des milliards d'années et bien des bouleversements physiques, chimiques, biologiques, avant que les conditions soient remplies pour que notre planète donne naissance à des espèces vivantes ou organiques toujours plus complexes, évoluées.

Quand on évoque des faits ou des évènements isolés, les placer dans leur contexte est important, mais insuffisant pour les comprendre, on doit les situer dans un espace beaucoup plus vaste et dans un temps beaucoup plus long, car ils ont une histoire, une histoire que de nos jours on peut facilement étudier, pour peu qu'on s'en donne la peine, si bien que cela devient une science.

Tout le monde s'accorde à dire que les sciences ont contribué au développement économique, au développement de la société humaine, alors pourquoi dénier à l'histoire cette qualité, ce statut, dès lors qu'on a acquis suffisamment de connaissances pour en faire une science ? Pourquoi refuser d'admettre qu'on serait parvenu à suffisamment la maîtriser, si ce n'était pour s'en servir à notre tour, afin de parvenir à une société meilleure, l'élever à un niveau de conscience et d'humanisme supérieur, où tous les hommes et toutes les femmes vivraient libres et heureuses, en paix, l'objectif du socialisme ?

---

## Tout s'explique !

### Quand Macron protège le financier de Marine Le Pen - Mondialisation.ca, 05 juillet 2024

Un incroyable scandale mêlant gros sous, services secrets & guerre froide entre France & Russie. Une Françafrique où Macronie & extrême-droite magouillent main dans la main sur le dos des Africains.

[https://www.mondialisation.ca/quand-macron-protege-le-financier-de-marine-le-pen/5690339?doing\\_wp\\_cron=1720363096.5853030681610107421875](https://www.mondialisation.ca/quand-macron-protege-le-financier-de-marine-le-pen/5690339?doing_wp_cron=1720363096.5853030681610107421875)

---

## Macron serait-il tenté par un nouveau coup d'Etat ?

J-C – La folie des conseillers ou idéologues de Macron affole son camp.

### Résultats des législatives 2024 : Ce que la Macronie oublie de dire quand elle plaide pour le « *bloc central* » - Le HuffPost 8 juillet 2024

C'est l'histoire d'un vaincu qui crie victoire. Après les résultats des élections législatives dimanche 7 juillet, certains en Macronie commencent à se dire que, malgré la défaite, garder le pouvoir reste possible.

Résultat : la petite musique d'un « *grand bloc central* », comprenant Les Républicains et une partie de la gauche dite modérée, gagne en intensité.

Au regard de certaines réactions, la Macronie donne l'impression d'avoir remporté le scrutin. Y compris le premier d'entre eux, Emmanuel Macron, qui a refusé la démission de Gabriel Attal.

Ce qui fait bondir le constitutionnaliste Jean-Philippe Derosier. « *Tant que le président de la République ne reconnaîtra pas qu'il a perdu ces élections, nous serons face à un blocage* », alerte-t-il sur LCP, percevant une « *forme d'irresponsabilité* » dans le refus du chef de l'État de ne pas considérer son gouvernement comme démissionnaire. « *Démocratiquement, c'est aller à l'encontre du peuple français* », insiste le professeur en droit public. D'autant que la Macronie semble oublier l'essentiel dans cette période : le contexte de la dissolution.

Le rejet de la politique menée par Emmanuel Macron a été exprimé trois fois en moins d'un mois par les urnes.

Dans ce contexte, la construction d'un « *grand bloc central* » au détriment du bloc sorti majoritaire des urnes porterait de nombreux vices de forme, qui confirmerait l'impression que le camp présidentiel refuse le message envoyé par les Français. Le HuffPost 8 juillet 2024

J-C – J'ai lu dans un autre article que Macron envisageait de conserver Attal et son gouvernement au moins jusqu'au début septembre. Serait-ce envisageable sérieusement ? Pourquoi pas si le NFP ne s'y oppose pas vraiment. Envisagent-ils de refuser de siéger à l'Assemblée nationale, d'appeler à une manifestation devant l'Élysée ou l'Assemblée nationale ? Je n'en ai pas entendu parler.

Il pourrait décréter, compte tenu de la configuration de l'Assemblée nationale sortie des urnes dimanche dernier, en l'absence d'une majorité absolue et l'impossibilité de constituer une coalition majoritaire, étant donné qu'aucun Premier ministre et gouvernement stable ne pourrait être investi pour gérer sereinement les affaires de la France, par ailleurs, ne pouvant accepter qu'elle soit paralysée et livrée au chaos, il décide de déclencher l'article 16 de la Constitution, donc de s'octroyer tous les pouvoirs, dont celui de conserver le gouvernement actuel aussi longtemps qu'il lui plaira ou d'en former un autre à sa convenance, sans tenir compte des résultats des élections législatives pour protéger la France des menaces existentielles qui pèsent sur elle. Il gouvernerait par décret, ordonnance, à coups de 49.3 et j'en passe, les institutions et le parlement n'étant pas dissouts, mais suspendus jusqu'à nouvel ordre du monarque ou dictateur.

Ce scénario semble peu probable, bien que si tous les acteurs politiques de cette mauvaise farce continuaient de percevoir leurs émoluments, ils pourraient s'en accommoder, qui sait, on a vu de quoi ils étaient capables lors de cette campagne électorale.

Un gouvernement composé d'Ensemble et LR disposeraient certes d'une majorité relative seulement, mais ni le NFP, ni RN n'aurait intérêt à s'unir sur une motion de censure pour le renverser d'ici 2027.

Après tout, figurer dans l'opposition parlementaire est plus confortable et moins risqué que de gouverner, et sur le plan financier c'est pratiquement équivalent, sachant qu'elle est composée majoritairement d'arrivistes, de personnages particulièrement médiocres, cette situation est inespérée pour eux, alors pourquoi leur viendrait-il à l'esprit de la gâcher, pour le vérifier, demandez donc ce qu'en pensent les députés macronistes de 2022 qui ne s'attendaient pas à la mésaventure de la dissolution, la plupart enragent, ils ne veulent plus entendre parler de Macron, on les comprend !

Notez, qu'on est là très loin des préoccupations des travailleurs, à savoir la perspective d'un gouvernement ouvrier qui prenne en compte leurs besoins et aspirations légitimes, quelle stratégie définir, quelle orientation politique adoptée pour parvenir à renverser les institutions de la Ve République, à rompre avec le capitalisme et instaurer une République sociale, quels instruments politiques doit-on forger pour les organiser et atteindre ces objectifs politiques.

S'il n'y aura jamais d'issue politique favorable aux travailleurs dans le cadre de la Ve République, il n'y en aura pas non plus dans le cadre du mouvement ouvrier tel qu'il existe de nos jours puisqu'il est totalement subordonné au régime et acquis au capitalisme.

Avant d'envisager de faire table rase du passé ou de la société capitaliste, on ferait mieux de commencer par reconstruire le mouvement ouvrier de fond en comble ou de la base au sommet.

On vient de passer plus de 75 ans à s'accommoder de syndicats et de partis pourris jusqu'à la moelle, à tenter toute sorte d'expériences au prix d'énormes concessions qui se sont avérés

gravement compromettantes, au point que personne n'en est sorti indemne, il est donc temps d'en tirer les enseignements politiques qui s'imposent.

C'est notre idéal ou le socialisme qui nous est si cher qui nous l'impose, mais personne n'est obligé d'y adhérer, personne non plus ne doit se sentir obligé de parler en son nom, surtout quand c'est pour le trahir.

---

### **L'art de prendre les travailleurs pour des cons à ses limites.**

De pestiféré, le RN-FN devint fréquentable, invité à la table de Macron, adoubé par le Crif, il n'était plus d'extrême droite, puis voilà qu'il le redevient, ainsi que nazi, raciste, etc.

Tout le monde a pu l'observer et en parle aujourd'hui, personne n'est vraiment dupe, à commencer par les intéressés eux-mêmes qui se sont laissé ainsi manipuler, car ils n'ignoraient pas les miracles que peut réaliser la stratégie de la peur sur des masses ignorantes et influençable jusqu'à l'absurde ou la folie. On en a eu un aperçu magistral pendant 3 ans avec la mystification hygiéniste ou celle sur le climat, ou encore lors de celle sur la guerre en Ukraine, qui toutes durent toujours. Le discours officiel frauduleux initié par l'extrême centre de Macron, s'est imposé sans difficulté, une sordide escroquerie politique couverte ou légitimée par une union nationale allant de l'extrême droite à l'extrême gauche incluse, tous y ont collaboré et ils continuent d'y participer, nous en sommes tous témoins, n'est-ce pas ?

Si le facteur de l'extrême droite a servi les intérêts de ce qu'ils appelaient la droite et la gauche, c'était bien parce qu'ils partageaient les mêmes objectifs politiques, et s'ils figuraient tous dans le même camp, celui de la réaction, c'était parce qu'ils avaient tous le même ennemi, la classe ouvrière et le socialisme.

C'est la collusion qui existe entre eux qu'il s'agit de camoufler à tout prix aujourd'hui pour assurer la continuité ou la survie du régime en place. Car si les travailleurs parvenaient à en prennent conscience, ils pourraient parvenir à s'organiser et à se mobiliser en toute indépendance, autrement dit, ils deviendraient incontrôlables et le régime ne résisterait pas à un soulèvement révolutionnaire, qui emporterait les institutions et menacerait dès lors les fondements du capitalisme. C'est cette menace latente et sérieuse qu'ils savent inéluctables un peu plus tôt un peu plus tard, qui les rend fébrile et les fait trembler.

Dans ces conditions, il ne faut surtout pas prendre au premier degré ou pour argent comptant leurs élucubrations, où se côtoient mensonges éhontés et délires mégalomaniaques désespérés.

Hier soir, j'ai regardé un épisode de Sherlock Holmes dans lequel le fameux détective expliqua au docteur Watson que seuls les faits et leurs effets méritaient son attention, que seule cette logique implacable permettait de comprendre et dénouer n'importe quel énigme. Je me suis fait la réflexion, qu'il était assurément un dialecticien redoutablement efficace, et qu'effectivement nous devons adopter la même méthode pour résoudre les questions qui nous occupent, si nous voulions vraiment aller de l'avant.

La référence à Sherlock Holmes (et parfois à Hercule Poirot) en fera sans doute sourire plus d'un parmi nous, parmi nos donneurs de leçons certains d'avoir acquis un niveau de conscience supérieur aux travailleurs, tandis qu'ils témoignent périodiquement ou quotidiennement qu'ils ne maîtrisent pas les principes de base du marxisme.

Vous remarquerez qu'on est là très loin des polémiques stériles qui agitent ces camarades, les marxistes orthodoxes qui figurent parmi les gens les plus bornés qu'il m'a été donné de rencontrer au cours de ma vie, pour ne pas dire pire, tant ils se moquent, ignorent ou méprisent les faits, la logique la plus élémentaire, la dialectique matérialiste, préférant s'enfermer dans un monde imaginaire, dans leur idéologie sclérosée, fossilisée, qui n'a rien de scientifique ou confine à la croyance, et qui finalement les réduit à l'impuissance. Un peu de modestie et réviser leurs leçons, leur ferait le plus grand bien pour commencer.

---

### **Un secret de polichinelle en guise de révélation.**

#### **Le groupe présidé par Jordan Bardella au Parlement européen torpille la « normalisation » du RN - Le HuffPost 8 juillet 2024**

À défaut d'avoir obtenu Matignon à l'issue d'élections législatives décevantes pour le RN (en dépit d'une réelle progression à l'Assemblée nationale), Jordan Bardella a été nommé ce lundi 8 juillet à la tête du groupe « *Patriotes pour l'Europe* », imaginé par le Premier ministre hongrois Viktor Orban, partenaire du Rassemblement national à l'international.

Avec 30 eurodéputés, la formation lepéniste domine largement ce groupe nationaliste, qui compte en son sein des formations et des personnages qui sont (très) loin de la dédramatisation vendue par le RN dans l'hexagone.

Prenons en exemple le général italien Roberto Vannacci, qui portait les couleurs de la Lega aux européennes, et qui a été désigné vice-président des « *Patriotes pour l'Europe* » aux côtés de Jordan Bardella. Friand des allusions à Mussolini, l'intéressé avait fait parler de lui après la publication d'un pamphlet homophobe et xénophobe.

La présidence par Jordan Bardella de ce groupe ouvertement russophile interroge... Le HuffPost 8 juillet 2024

J-C - Les médias-otano-oligarques en profitent au passage pour se livrer ouvertement à un exercice de xénophobie antirusse.

---

### **Ils n'auront trompé que ceux qui voulaient bien l'être et ceux qui étaient assez crédules pour les croire. L'essentiel, c'est qu'ils aient atteint leur objectif : Sauver le soldat Macron. Provisoirement.**

#### **Résultats des élections législatives : face à la surprise du second tour, les instituts de sondages se sont-ils trompés ? - Publicsenat.fr 8 juillet 2024**

J-C - Vous remarquerez au passage comme les chiffres mis en avant peuvent changer d'un jour à l'autre ou alors quelque chose m'avait échappé.

J'ai retrouvé un article qui prouve que je n'avais pas rêvé, à un moment donné ils avaient bien donné entre 60 et 90 élus à Ensemble.

Publicsenat - A ce petit jeu, c'est la majorité sortante qui pourrait tirer les marrons du feu, étant désormais estimée entre 115 et 155 sièges, soit 45 de plus que la dernière enquête de l'institut, réalisée avant le 1er tour. publicsenat.fr 4 juillet 2024

Revenons à l'article du 8 juillet.

Publicsenat - Pour rappel, à l'issue du second tour, il y avait 306 triangulaires. Or, avec la mise en place du barrage républicain, leur nombre a chuté à 95. Il y a eu au total 224 désistements, dont 134 provenant de la gauche et 82 du camp présidentiel.

Le 4 juillet, notre dernier sondage Odoxa pour Public Sénat, la presse régionale et le Nouvel Obs donnait entre 210 et 250 sièges au Rassemblement national, devant le Nouveau Front populaire en deuxième place avec entre 140 et 180 sièges. De son côté, le bloc présidentiel était annoncé en troisième position avec entre 115 et 155 sièges.

J-C - "*Difficilement prévisible*". Tiens donc, cette sale manie de se conformer aux ordres venus d'en haut, ne s'était-elle pas vérifiée pendant les 3 années de la dictature hygiéniste ? Il suffisait de leur foutre la trouille pour qu'ils obéissent au doigt et à l'œil, pire que des esclaves.

Après les résultats de ce second tour, les observateurs s'accordent en effet tous pour dire que l'ampleur du vote pour faire barrage à l'extrême droite n'avait pas été anticipée par les sondeurs. « *Le succès phénoménal du front républicain était difficilement prévisible, car les sondages d'opinion révélaient aussi une certaine lassitude exprimée par les électeurs* », ajoute la directrice de BVA Opinion.

En élèves bien disciplinés, les uns et les autres n'ont fait que se conformer aux discours de leurs maîtres.

Finalement, selon une estimation d'Ipsos Talan publiée à l'issue du second tour, les électeurs du Nouveau Front populaire sont 72 % à avoir voté pour un candidat Ensemble dans les duels avec le RN. Quant aux électeurs d'Ensemble, ils ont voté deux fois plus pour des candidats de La France insoumise que pour des candidats du RN dans les duels opposant les deux partis (à 43 % contre 19 %).

Ils avouent s'être livrés à une vulgaire manipulation, car les effets étaient parfaitement prévisibles, ils ont délibérément faussé cette élection qui profite finalement à Macron.

« *Ce sont aussi les dernières projections de vendredi soir, qui donnent toujours le RN en tête, qui expliquent la forte mobilisation des électeurs pour faire barrage.* »

---

## **Le Nouveau Front populaire encore plus à droite que la Nupes.**

J-C – Pour qui roule LFI ?

Le PS fait plus que doubler son nombre de députés en deux ans, passant de 29 à 65.  
EELV l'augmente de 50%, passant de 23 à 34.

## **Nupes de 2022**

326 pour LFI = 75  
67 pour le PS = 29  
98 pour EELV = 23  
48 pour le PCF = 12

Total élu = 149 + 1 divers gauche = 150

### **Nouveau Front populaire 2024**

229 circonscriptions pour LFI = 77  
175 pour le PS = 65  
92 pour EELV = 34  
50 pour le PCF = 9

Total élu = 183 + 9 divers gauches = 192

---

### **A lire.**

#### **Origines et conséquences de la dette publique américaine**

<https://reseauinternational.net/origines-et-consequences-de-la-dette-publique-americaine/>

#### **La promotion de l'État «islamique» par l'Occident**

<https://reseauinternational.net/la-promotion-de-letat-islamique-par-loccident/>

Source : <https://thecradle.co/articles/made-in-america-the-isis-conquest-of-mosul>

---

### **Santé.**

#### **Des documents nouvellement publiés montrent que les autorités sanitaires allemandes ont cédé aux pressions politiques sur les politiques relatives au COVID - Mondialisation.ca, 05 juillet 2024**

Le Dr Stefan Homburg, expert en finances publiques à la retraite, affirme que les responsables de la santé publique et les conseillers scientifiques allemands ont aligné les recommandations du COVID-19 sur des directives politiques plutôt que sur les données disponibles.

*“Corona était une fraude singulière”, a conclu M. Homburg. “Le virus a remplacé la grippe alors que le nombre total de maladies est resté inchangé.”*

[https://www.mondialisation.ca/des-documents-nouvellement-publies-montrent-que-les-autorites-sanitaires-allemandes-ont-cede-aux-pressions-politiques-sur-les-politiques-relatives-au-covid/5690304?doing\\_wp\\_cron=1720365006.1575119495391845703125](https://www.mondialisation.ca/des-documents-nouvellement-publies-montrent-que-les-autorites-sanitaires-allemandes-ont-cede-aux-pressions-politiques-sur-les-politiques-relatives-au-covid/5690304?doing_wp_cron=1720365006.1575119495391845703125)

## **Risque d'accident vasculaire cérébral : les injections de COVID sont 200 fois plus susceptibles de provoquer des caillots sanguins dans le cerveau - Mondialisation.ca, 05 juillet 2024**

Les vaccins COVID-19 présentaient un risque de caillots sanguins dans le cerveau multiplié par plus de 1 000 par rapport au vaccin contre la grippe et par plus de 200 par rapport à tous les autres vaccins, selon une étude du Dr Peter McCullough et de ses collègues.

Selon une nouvelle étude du Dr Peter McCullough et de ses collègues, les vaccins COVID-19 présentent un risque beaucoup plus élevé de formation de caillots sanguins dans le cerveau que les autres vaccins.

Les chercheurs ont examiné les rapports du Vaccine Adverse Event Reporting System (VAERS) des Centers for Disease Control and Prevention (CDC) de janvier 1990 à décembre 2023.

Ils ont compté le nombre d'événements thromboemboliques cérébraux – c'est-à-dire de caillots sanguins dans les veines ou les artères du cerveau – signalés chez les personnes ayant reçu un vaccin COVID-19 par rapport à celles ayant reçu un vaccin antigrippal ou d'autres vaccins.

Les caillots sanguins qui bloquent le flux sanguin vers le cerveau représentent environ 87 % de tous les accidents vasculaires cérébraux, selon l'American Stroke Association, une division de l'American Heart Association.

M. McCullough, cardiologue ayant à son actif plus de 1 000 publications et plus de 685 citations dans la National Library of Medicine, a déclaré au Defender que l'étude montrait "un risque inacceptable de lésions thrombotiques catastrophiques au cerveau" chez les personnes ayant reçu une ou plusieurs injections de COVID-19.

[https://www.mondialisation.ca/risque-daccident-vasculaire-cerebral-les-injections-de-covid-sont-200-fois-plus-susceptibles-de-provoquer-des-caillots-sanguins-dans-le-cerveau/5690310?doing\\_wp\\_cron=1720364858.8592441082000732421875](https://www.mondialisation.ca/risque-daccident-vasculaire-cerebral-les-injections-de-covid-sont-200-fois-plus-susceptibles-de-provoquer-des-caillots-sanguins-dans-le-cerveau/5690310?doing_wp_cron=1720364858.8592441082000732421875)

---

## **Terreur de la grippe aviaire : lait cru ciblé - Mondialisation.ca, 06 juillet 2024**

Alors que nous regardons le récit entourant la grippe aviaire et son prétendu saut dans l'approvisionnement en bœuf se développer, la scène est de plus en plus prête pour une répression contre les fournisseurs de produits laitiers crus.

Pourquoi cibler le lait cru ? Il y a peut-être deux raisons à cela :

a.) Les propriétaires de lait cru ont tendance à être de petites entreprises avec une influence politique limitée que les géants de l'agriculture considèrent comme une concurrence qu'ils aimeraient éliminer ;

b.) Le lait cru est plein de bactéries bénéfiques qui sont éliminées pendant la pasteurisation. Décortiquer les récits officiels du gouvernement et des médias d'État n'est en fait pas si difficile une fois que votre théorie opérationnelle centrale – qui s'avère correcte à maintes reprises – devient : tout ce qui est bon pour les gens, les autorités gouvernementales souhaitent l'éradiquer par tous les moyens à leur disposition.

[https://www.mondialisation.ca/terreur-de-la-grippe-aviaire-lait-cru-cible/5690362?doing\\_wp\\_cron=1720364944.1576991081237792968750](https://www.mondialisation.ca/terreur-de-la-grippe-aviaire-lait-cru-cible/5690362?doing_wp_cron=1720364944.1576991081237792968750)

### **En complément.**

**Selon un cardiologue, cet aliment bourré de cholestérol serait un véritable fléau pour la santé - Grazia 6 juillet 2024**

J-C - Vous n'avez pas deviné lequel, je vous le donne en mille :

Grazia - Mauvais cholestérol : la viande rouge, un aliment à éviter à tout prix.

---

### **Combat contre la mystification climatique.**

**Lu.**

Vous vous rendez compte du niveau intellectuel qu'il faut pour croire que 100ppm de CO2 en plus (0.01%) provoque des séismes et des raz de marée. C'est affolant de vivre à la même époque que ces gens-là. Et énormément de personnes les croient.

Pire encore, ils ne savent même pas lire, puisqu'ils ont été jusqu'à porter des masques, alors qu'il était inscrit sur les boîtes d'emballages qu'ils n'arrêtaient pas les virus.

Croire ou savoir, il faut choisir.

Symbole de l'amélioration climatique dans le Sahel, le lac Tchad ne s'assèche pas, au contraire

Une étude réalisée par des chercheurs, Florence Sylvestre et Fabrice Papa de l'Institut de recherche pour le développement, Jean-François Crétaux du CNES et Frédéric Frappart de l'Observatoire Midi-Pyrénées. Fabrice Papa, Jean-François Crétaux et Frédéric Frappart sont spécialistes de l'étude du cycle de l'eau et du climat grâce aux observations spatiales au Laboratoire d'études en géophysique et océanographie spatiales (LEGOS) de Toulouse. «Nous avons en outre été aidés par Binh Pham-Duc, un jeune chercheur formé à l'observatoire de Paris en hydrologie spatiale», complète la paléoclimatologue.

<https://reseauinternational.net/symbole-de-lamelioration-climatique-dans-le-sahel-le-lac-tchad-ne-sasseche-pas-au-contraire/>

---

**Le noyau de la Terre a tellement ralenti qu'il se déplace en arrière, confirment les scientifiques. Voici ce que cela pourrait signifier**

<https://reseauinternational.net/le-noyau-de-la-terre-a-tellement-ralenti-quil-se-deplace-en-arriere-confirment-les-scientifiques-voici-ce-que-cela-pourrait-signifier/>

En suivant les ondes sismiques des tremblements de terre qui ont traversé le noyau interne de la Terre selon des trajectoires similaires depuis 1964, les auteurs de l'étude 2023 ont constaté que la rotation suivait un cycle de 70 ans. Dans les années 1970, le noyau interne tournait un peu plus vite que la planète. Il a ralenti vers 2008 et, de 2008 à 2023, il a commencé à se déplacer légèrement en sens inverse, par rapport au manteau.

J-C - Cela pourrait avoir des conséquences sur le champ magnétique qui protège la Terre des rayons du soleil, entre autres. L'activité humaine se situe au niveau supérieur de la croûte terrestre dont l'épaisseur est de 35 kilomètres, par conséquent elle n'a absolument aucune incidence sur le comportement du noyau interne de la Terre qui est "*enfoui à environ 5180 kilomètres de profondeur*". De nos jours, vaut mieux préciser !

---

## **États-Unis. Il y a des signes qui ne trompent pas.**

### **Joe Biden "*ne peut pas diriger un pays comme ça*" - courrierinternational.com 4 juillet 2024**

Cette semaine, "*The Economist*" consacre sa première page aux élections américaines à venir, avec un titre et une image qui laissent peu de place au doute. Pour l'hebdomadaire britannique, Joe Biden doit quitter la course pour la Maison-Blanche.

Sur un fond bleu apparaît au premier plan un déambulateur, orné d'un détail qu'on ne peut pas négliger : l'emblème présidentiel des États-Unis. Le titre est tout aussi explicite : "*On ne peut pas diriger un pays comme ça.*" Le message que veut faire passer *The Economist* par sa première page est clair : l'actuel locataire de la Maison-Blanche doit renoncer à briguer un second mandat. Et l'éditorial qui accompagne la une du magazine libéral n'y va pas par quatre chemins : "*Pourquoi Biden doit se retirer*", peut-on lire en tête de l'article. [courrierinternational.com](https://www.courrierinternational.com) 4 juillet 2024

---

### **États-Unis. Ces riches donateurs qui commencent à tourner le dos à Joe Biden - courrierinternational.com 7 juillet 2024**

Alors que le président américain persiste à rester dans la course à la Maison-Blanche, certains donateurs démocrates fortunés menacent de désertir sa campagne, rapporte le "*New York Times*".

Après avoir passé plusieurs jours à espérer que le président Joe Biden abandonne de lui-même sa campagne de réélection, des donateurs démocrates fortunés tentent désormais de prendre le taureau par les cornes, rapporte le *New York Times*.

Maniant leur fortune "*à la fois comme une carotte et un bâton, ils cherchent activement à inciter Biden à se désister et à préparer le terrain pour qu'un autre candidat le remplace*". Ces initiatives révèlent "*un fossé croissant entre les grands donateurs démocrates et le porte-étendard du parti*", ce qui aura un impact sur les élections du mois de novembre, que Joe Biden décide ou non de se retirer.

Un mécontentement de moins en moins feutré

Un petit groupe de donateurs s'efforce, par exemple, de réunir une centaine de millions de dollars "*pour constituer un fonds bloqué, appelé Next Generation PAC [littéralement Comité d'action*

*politique de la future génération], qui servirait à soutenir un candidat de remplacement”, rapporte le journal.*

D'autres donateurs menacent de ne pas verser de contributions *“non seulement à la campagne de Joe Biden, mais également à d'autres causes démocrates, à moins que l'actuel locataire de la Maison-Blanche se retire”*.

D'autres encore tentent de pousser d'autres élus démocrates à faire pression sur Biden pour qu'il se retire, en leur promettant qu'ils soutiendront leurs campagnes de réélection.

Certains donateurs ont même commencé à rendre public leur mécontentement, relève le quotidien new-yorkais. C'est le cas de Gideon Stein, qui a déclaré que sa famille retenait les 3,5 millions de dollars de dons prévus à des organisations politiques démocrates actives dans la course à la présidence, à moins que Joe Biden ne se retire. Celui-ci souligne dans les colonnes du quotidien que pratiquement tous les grands donateurs avec lesquels il s'est entretenu *“pensent que pour battre Donald Trump il faudrait un nouveau ticket présidentiel démocrate”*.

Abigail E. Disney, héritière de la fortune de Disney, a quant à elle déclaré au quotidien new-yorkais que la campagne de réélection du président et les comités politiques qui la soutiennent *“ne recevront plus un centime de ma part, tant qu'ils ne l'auront pas remplacé”*, ajoutant : *“Joe Biden est un homme bon qui a bien servi son pays, mais les enjeux sont trop importants”*.

---

## **Ukraine. Les barbares qu'arment les pays de l'OTAN.**

### **Guerre en Ukraine : la Chosen company, cette unité qui se vante de tuer des prisonniers de guerre russes - RT 6 juillet 2024**

Preuves à l'appui, le *New York Times* a révélé ce 6 juillet comment une unité de volontaires internationaux de l'armée ukrainienne avait abattu plusieurs soldats russes prisonniers de guerre ou en train de se rendre. Des exactions dont *«se sont vantés»* certains des membres de cette unité, commandée par un ex-soldat américain.

*«Il lui a tiré une balle dans la tête»*. Caspar Grosse, médecin allemand dans une unité de combattants internationaux sur le front ukrainien, a relaté au *New York Times* (NYT) l'exécution sommaire d'un prisonnier russe blessé. Un crime qui a particulièrement marqué cet Allemand, qui a décidé de témoigner.

Les faits se seraient déroulés en août 2023 dans l'*«est de l'Ukraine»*, au sein d'une unité commandée par un ancien membre de la Garde nationale américaine et modestement baptisée la Chosen Company (*«Compagnie élue»*, ndlr.), a relaté le média. Toujours selon le récit de ce dernier, un soldat russe *«blessé et non armé»* rampait dans une tranchée quelques heures après un engagement. Grosse confie au NYT avoir vu ce soldat demander des soins. Mais alors qu'un membre de l'unité est en train de chercher des bandages, un autre s'avance et abat froidement le prisonnier.

*«L'assassinat du soldat russe blessé et non armé est l'un des nombreux meurtres qui ont déstabilisé la Compagnie élue, l'une des unités les plus connues des troupes internationales combattant pour l'Ukraine»*, a poursuivi le quotidien new-yorkais dans cette enquête publiée ce 6 juillet. En effet, si les souvenirs de Grosse sont pour l'heure la seule preuve de l'exécution sommaire de ce prisonnier russe, l'Allemand a par la suite pris soin de documenter plusieurs exactions de son unité.

Le *NYT* a ainsi rapporté que dans un groupe de discussion, des membres de Chosen «*se sont vantés*» d'avoir «*tués des prisonniers de guerre russes lors d'une mission en octobre*». Dans l'une des vidéos consultées par le média américain, un membre de l'unité est vu en train de lancer une grenade sur un soldat russe qui se rend. «*L'armée ukrainienne a publié une vidéo de l'incident pour montrer ses prouesses sur le champ de bataille, mais elle a supprimé la reddition*», a précisé le *New York Times* concernant cet «*incident*». *L'auteur de ce crime de guerre : Zeus, un volontaire grec, est «au centre des trois incidents»* selon le quotidien. C'est lui aussi qui a abattu le prisonnier russe blessé dans la tranchée selon Grosse.

Les témoignages sur l'état d'esprit régnant dans l'unité en cause ne manquent pas. Un ancien membre de Chosen, Benjamin Reed, a ainsi déclaré dans une interview «*avoir entendu d'innombrables conversations sur les exécutions de prisonniers de guerre lors de différentes opérations*», relate le *NYT*. Reed a même confié que le recruteur de Chosen lui avait déclaré qu'il «*était acceptable de tuer des prisonniers de guerre s'ils ne se rendaient pas conformément aux normes les plus strictes de la Convention de Genève*».

«*L'unité, composée de déserteurs, d'amateurs de sensations fortes et de soldats vieillissants, est devenue un centre de rassemblement pour les volontaires en quête de combat*», avec une soixantaine d'hommes «*originaires d'une douzaine de pays*», et «*souvent*» employée comme «*troupes de choc*» afin de nettoyer des positions russes «*malgré des tirs nourris et, parfois, de lourdes pertes*».

Ces accusations rappellent des vidéos montrant l'exécution de soldats russes captifs des troupes ukrainiennes que le *New York Times* avait confirmées authentiques dès novembre 2022. Plusieurs responsables russes avaient alors réclamé l'ouverture d'une enquête, dénonçant la violation «*systématique*» des conventions de la guerre par Kiev et «*la sauvagerie du régime actuel de Kiev*». Des vidéos que l'ambassadrice itinérante des États-Unis pour la justice pénale mondiale avait refusé de condamner. RT 6 juillet 2024

---

### **Frappe à Kiev : l'armée russe dénonce des dégâts causés par la chute d'un missile antiaérien ukrainien - RT 8 juillet 2024**

«*De nombreuses photographies et séquences vidéo publiées à Kiev confirment sans équivoque la destruction causée par la chute d'un missile de défense aérienne ukrainien tiré à partir d'un système de missiles antiaériens dans la ville*», a déclaré le ministère russe de la Défense dans un communiqué ce 8 juillet.

L'armée russe a dénoncé de «*fausses*» déclarations ukrainiennes faisant état d'une frappe russe délibérée qui aurait directement touché un hôpital civil de Kiev.

Plus tôt dans la journée, l'administration militaire de la capitale ukrainienne a dénoncé des frappes qui auraient fait 10 morts et 35 blessés en touchant un hôpital pour enfants.

Le média russe Rybar a lui aussi indiqué que la frappe ayant atteint l'hôpital pour enfants était due à un missile de la défense antiaérienne ukrainienne, évoquant des «*éclats*» caractéristiques de ces armes.

Rybar a ensuite évoqué des frappes menées en deux étapes, «*d'abord des lancements nocturnes, suivis de nouvelles vagues le matin et l'après-midi*». «*Des explosions ont éclaté dans les districts où*

*se trouvaient des entreprises militaro-industrielles, dont les usines Antonov et Artem», déjà ciblées par le passé, qui produisent des avions et des missiles.*

Les alliés occidentaux de Kiev n'ont pas manqué d'accuser immédiatement Moscou, Londres jugeant la frappe contre l'hôpital « épouvantable » et Paris la qualifiant de « barbare ».

*«La défense aérienne ukrainienne n'a pas réussi à repousser le raid, en partie à cause des pertes croissantes des systèmes de défense aérienne dues aux frappes russes», a commenté Rybar. L'armée russe a revendiqué hier 7 juillet avoir éliminé deux systèmes Patriot dans la région d'Odessa. RT 8 juillet 2024*

### **Un internaute.**

- La méthode mise en avant par la Russie consistant à épargner les civils est le seul obstacle qui retarde l'avancée de l'armée russe. Si elle était aussi barbare que l'Otan au Kosovo, en Irak et ailleurs dans leurs campagnes de guerres, l'Ukraine n'existerait plus. Il n'y a pas eu de bombardement d'hôpital à Kiev, nous connaissons tous les mensonges des occidentaux.